## «CRISTIANO ABRAZADO A LA LEY»

En la ciudad de Logroño y en toda la Rioja se ha venido hablando mucho en cartas dirigidas a los periódicos y en otros medios del mal estado en que se encuentra el tramo logroñés de la carretera N-232 de Zarsgoza a Miranda. A lo que se ve, el jefe provincial de Carreteras, el ingeniero de Caminos, don Benito Izquierdo, se ha tomado muy a pecho la campaña denunciadora del mal estado de este tramo, y ha escrito a «La Rioja, una carta que, como suele decirse, no tiene desperdicio, y que según parceo no es la única que ha dirigido al periódico. He aqui este portentoso documento:

«Señor director de "La Gaceta del Norte". Muy señor mío:

- También le escribo esta carta con sólo mi personalidad privada.
- Le agradezco su haberme publicado ayer (sin yo pedírselo) mi carta del 4. No, claro es, su desfogue con que lo hizo, cuyo porque sabrálo usted.

Nuestra esta cuestión tiene dos caras, a saber:

3.1. Una, la oficial, que a mi privada personalidad le es tabú, o sea, de "secreto sumario" administrativo, que ya está en marcha.

- 3.2. Y la otra privada con su a la vez dos facetas:
- 3.2.1. Una, la tratada con mi precitada publicada carta que tan clara es que me releva de más.
- 3,2.2. Y otra que tiene sus pies en el "más que las riquezas vale el buen nombre" (Proverbios 22,1) y en el "defiende tu pleito contra tu adversarlo" (Proverbios 25,9), sobre la cual el cristiano abrazado a la ley que soy, no puede hablar hasta que sobre ella se pronuncie la Justicia, y puede dar a conocer (por su público interés) a nuestra muy amada La Rioja esta y España, la verdad, itoda la verdad! y la no verdad del presente caso.
- 4. Al amparo de los artículos 58 y siguientes de la vigente Ley de Prensa (14/65, del 18 de marzo), ruego y requiero respetuosamente a usted que me putuosamente a usted que me publique aina y ad pedem litterae esta mi carta en su consabido periódico, lo que no dudo hará, porque si lo dudara, dudaría de su hombría.
- 5. Dios le guarde».

La redacción de «La Gaceta del Norte», en una apostilla, dice, entre otras cosas, que para que el diario publicara esta carta no hacía falta que el comunicante se acoglera a la Ley de Prensa. «Lo hacemos por nuestra voluntad y con muchísimo gusto». ¡Quién no!

# NORMAS EMPRESARIALES

De la variada floresta de la literatura empresarial elijo hoy las "Normas de conducta del personal" de una empresa de Barcelona, Algunas de ellas, como puede verse en el grabado, son antológicas, como las relativas al "carácter: cada uno tiene el suyo, pero en las horas de trabajo sólo podemos tener uno: simpático"; la de los "saludos: no los muerda, le saldrán mejor", y, sobre todo, esa norma final: "No esté a disgusto: somos libres, y el mundo, grande".

TRABAJO	Será eliciente, si se as puatral, ordennés y constante, precurando eliminar todos los errores y facilitando la laber de cenjuato. Canado capitece una cora, terminela.
	junto. Cuando empiece una cona, terminela.

CLIENTES De clos vivimos, debicado servirles con prontitud, agrado, cortesia y lenkted.

DISCIPLINA No se gana la guerra ni la par siu elle. Es necesario.

CARACTER Cada uno tiene el suyo, pero en las horas de trabejo, solemente podemos tener unos simpático.

TELEFONO Atiéndalo enseguida, sea breve y amoble.

LIMPIEZA
Si cada uno procura tener su demarención ordenada y limpla, lograremos un conjunto agradable.

Q U E J A S Antes de formularlas deje pasar 24 horas y si continuan siendo justas, no deje de hacerlas.

INICIATIVAS Todas le serán agradecidas.

SALUDOS No los muerda, le saldrán mejor.

DIFICULTADES Nadie nace sin ellas, quien no intente superarlas es un fracasado.

NO ESTE A DISCUSTO Somes libres y el mando

# CELTIBERIA SHOW

### HIMNO DEL MALAGA

En una reciente junta de la Dirección del C. D. Málaga se aprobó el que va a ser a partir de abora el himno del Club. Se trata de un pasodoble-marcha con el siguiente texto:

Málaga la bombonera, flor de la Costa del Sol, tiene equipo de primera en el futbol español.

Vamos a La Rosaleda que es campo internacional; la afición jamás se queda, con nosotros no hay quien pueda. ¡El Málaga va a jugar!

### **ESTRIBILLO**

Colores blanquiazules jugando con tesón, poner en el partido coraje y corazón. Luchando con firmeza será el triunfador, por eso con sus gritos te anima la afición.

La caballerosidad malaguista se apunta en esta estrofa:

Sin orgullo cuando gana, cuando pierde, sin rencor, entre la afición más sana el Málaga es campeón.

Y se declara ya abiertamente en esta otra, y particularmente en el penúltimo verso, que subrayo:

Adelante, jugadores, por el triunfo frente al gol; del deporte defensores, malagueños y señores en el fútbol español.

### «SI TE PHLAMOS»

El cartel que aparece en la fotografía se encuentra en un pabellón del castillo de Santa Bárbara, en Alicante. Transcribo el texto para facilitar la lectura del celtibérico aviso:

«Visitante: Este pabellón, antiguo Parque de Ingenieros de Guarte, pronto será restaurado. Si escribes en sus paredes, ello desaparecerá pronto y aun puede ser disculpable, pero habrás perdido el tiempo. Ahora bien, si te ensucias u orinas en él, eso NO. Ten la seguridad que, si te pillamos, te cuesta 500 pesetas. ¿Advertido?».

